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１－２ 

熱い夏が始まる 
 いよいよ地区夏季総合競技大会が開催されます。 

運動部の３年生にとっては引退となる大会です。

すべてをぶつけましょう。 

期日、会場や初戦の相手を下に掲載します。 

 

軟式野球 ＠フェニックス球場 

7/8 8:30 対藤島中 

サッカー ＠市スポーツ公園 

7/8 9:00 対灯明寺中 

バドミントン男子 ＠明道中 

7/14 対進明中（団体） 

水泳 ＠県営水泳場 

7/9 個人戦 

バドミントン女子 ＠進明中 

7/14 対永平寺（団体） 

男子バスケ ＠藤島中 

7/14 12:00 対藤島中 or社中 

卓球男子 ＠市体育館 

7/14 8:50～ リーグ戦 

卓球女子 ＠市体育館 

7/14 8:50～ リーグ戦 

柔道 ＠県立武道館 

7/14 9:50～ 個人戦 

剣道 ＠県立武道館 

7/14 9:50～ 個人戦 

 

 

 

みんなでランチを終え 

 ５月２６日に実施したアンケートの結果を下に

公表します。１－１は「みんなでランチを終えて

のあなたの気持ち」、１－２は「これからもみんな

でランチは続けていくべきか」です。 

 

肯定的な意見が多かった一方、否定的な意見の

方も一定数見られました。１－３「どんなグルー

プ分けで行うとよいか」には、小学校、部活動、

誕生日、係・委員会、学校祭関連、誕生月や星座 、

出席番号などの意見がありました。 

１－４「その他、生徒会全体の活動についての

意見」では、早くレクリエーションをしてほしい、

みんなでランチを続けてほしいなどの意見があり

ました。 

 

編集後記 たくさんの高志中学生が、いろいろな

ところで活躍しています。これからも、勉強に部

活に、精一杯取り組みましょう！ 

執筆 書記局員 笠松（３Ｃ） 
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